



Beschreibung

Prophet Jesaja mit Heiligenschein, auf dem St. Jesaja "eingeritzt" ist. Auf einer rechteckigen Gipsplatte, aus der im unteren Bereich eine Art Podest herausgearbeitet ist, steht der Heilige mit Vollbart und schulterlangem, welligem Haar. Sein Kopf und sein Blick sind nach links unten geneigt und geben ihm einen nachdenklichen Eindruck. Er ist in ein weites, bodenlanges, faltenreiches Kleid gekleidet. Er trägt darüber einen weiten Mantel, der vorne offen ist. Um die Hüfte ist eine breite Schärpe gebunden. Der rechte Arm ist angewinkelt. Die rechte Hand hält auf Hüfthöhe ein kurzes, nach unten hängendes, aufgerolltes Schriftband (Symbol des Alten Testaments). Auf dem Schriftband ist ein schwer zu entziffernder Spruch "egredietur virga de radice jesse" zu erkennen. Die linke Hand berührt den bis zur Brust reichenden Kinnbart des Heiligen. Das aus dem Gipsplattenmodell entstandene Kunstwerk ist in Holz geschnitten und bunt bemalt. Es befindet sich in der Kirche St. Jakobus in Germersheim im linken Flügel des Hochaltars.

Grunddaten

Material/Technik:	Gips
Maße:	HxB 43 x 21 cm

Ereignisse

[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Jesaja (Prophet)

wo

Schlagworte

- Prophet
- Schriftband